



翠したたる 大津山



学校だよりのタイトルは、学校の宝物である校歌からの抜粋で「翠したたる大津山」とさせていただきます。

文責 前田 洋志

大雨による急なお迎えに対応いただきましてありがとうございます。

5月21日(金)は、大雨の予報が出ていました。それで、朝から雨雲レーダーの予想を1時間おきに確認していました。お昼頃強まるが、下校時刻付近は小降りの予報で推移していったので、保護者の皆様に対してお迎えの要請はしなくてすむと判断しておりました。



しかし、雨は強弱を繰り返し、雨雲レーダーの予報も変わり大雨警報が発令されました。これは、保護者には、お願いとお願いと判せざるを得ないと判断し、安心メールで

お知らせした次第です。急なお願いにもかかわらず、時刻を守って整然とお迎えにきていただいたおかげで、混乱もなくスムーズにお子さんの引き渡しができました。保護者の皆様のご協力に、心から感謝いたします。有り難うございました。

6月21日に引き渡し訓練を行います。保護者の方の確認が十分でなかったという課題が出ま

南関第一小学校 保護者	
学年	児童名

たので、PTA会長の平山さんと相談し、名札を作成し活用することになりました。21日には、ぜひ名札着用をお願いします。

プール掃除、完了しました。

5月31日(月)登校時に、デッキブラシ等を持っていく姿を多く見かけました。「ご家庭で持たせていただいたのだなあ。」とご協力に頭が下がる思いが



しました。4,5,6年生がプール掃除を行いました。仕上げは職員が対応してくれました。おかげで、プールの準備完了です。周りの草刈りもPTA有志の方で2回もして下さって本

「歯がっるっるになったよ。」

6月4日は、むし歯予防デーです。そこで、歯磨きの仕方を歯科衛生士の中尾さんに教えていただきました。低学年はブラッシングの仕方中心で、高学年は歯周病や



デンタルフロスの使い方まで触れていただきました。ブラッシングを終えたある子どもは、「歯がっるっるになった。」と感想を話していました。歯は一生大切にしたいですね。

第一回学校運営協議会を開きました。

学校運営協議会は南関町で組織され、各学校でも年に3回会議を開いています。子どもたちのためによりよい学校教育を目指して話し合いを行います。5名の方が委員として町から委嘱されています。委員の方に授業参観をしていただき、その後ご意見をいただきました。

- 【主な意見】
- 板書の文字がとても丁寧だった。
 - 4年生の成長に目を見張った。
 - 1年生も落ち着いた学習態度だった。
 - 全体的に落ち着いた授業で、掲示物もよかった。
 - 支援学級は、よく考えられた個別的な配慮があったので、よかった。
 - 机、椅子の高さは再度確認してほしい。

全体的に温かく学校を見て下さいました。子どもたちがたくましく成長できるように、ご意見を生かしていきたいと思

